

八頭中3年・宮脇亜美さん  
ホッケーU15日本代表で活躍！



獲得メダルを持ち帰り笑顔の宮脇さん

ホッケーU15ジュニアユース女子日本代表に八頭中3年の宮脇亜美さんが選ばれ、11月にオーストラリアで開催された「ホッケー・グリフォン・カップ」に出場しました。

大会には4カ国14チームが参加。日本はリーグ戦の後、準決勝に進出して勝利し、決勝ではオーストラリアと対戦してSO戦の末に競り勝ち、見事優勝を飾りました。

優勝報告会で宮脇さんは「海外選手は体が大きくてパワーの差を感じたが、自分の持ち味を活かして最後まで走りきることができました。仲間や家族、地域の方の応援に支えられました」と感謝の気持ちを話しました。

伊藤秀さん  
全国ピアノコンクール3位

12月に開催された第10回東京国際ピアノコンクール（東京国際芸術協会主催）で、鳥取東高の伊藤秀さん（福本）が高校3年生の部で3位と優秀な成績を収め、吉田英人町長を表敬訪問しました。

伊藤さんは4歳からピアノを始め、中学・高校では吹奏楽部で楽器も経験。本大会では、全国開催の予選・準本選を自由曲・課題曲を演奏して通過し、本選では、F・リストのスペイン狂詩曲を披露しました。今後について「県外でレッスンを受けながら音大進学を目指して練習に励んでいる。いつか地元八頭町で音楽活動がしたい」と抱負を語りました。



吉田町長に受賞報告をする伊藤さん（右）

八頭町出身・竹内くららさん  
阪神女子硬式野球チーム入団！



八頭ボーイズ部員から花束を受け取った竹内さん（中央）

来季から女子硬式野球チーム「阪神タイガース Women」に入団する八頭町出身で八頭ボーイズ卒団生の竹内くららさんを囲む激励会（同クラブ主催）が1月8日（月・祝）、船岡地区公民館で開催されました。

同クラブの大田和之監督は「地元の子どもたちに夢を与える選手になってほしい」と激励し、竹内さんは「二年目から主力選手として、また、将来は女子野球日本代表として活躍したい」と意気込みを語りました。

竹内さんは、八頭中卒業後、履正社高校、環太平洋大学で女子硬式野球部主力選手として活躍。会場では現役部員が六甲おろしを歌い、竹内さんの今後の活躍を祈念しました。

（株）北岡本店が  
船岡小へテント一式を寄贈

（株）北岡本店（代表取締役北岡篤）が12月12日（火）、（株）鳥取銀行の「とりぎんSDGs私募債ふるさと未来応援債（人材育成型）」を活用して、船岡小学校にワンタッチテント一式を寄贈されました。

（株）北岡本店鳥取工場の澤田修生産管理部長は「特に夏場の暑い時期、学校行事などで活用してもらえれば」と目録を手渡し、池井康二教頭は「大変ありがたい。子どもたちが安全で健康に過ごせるようにぜひ活用したい」とお礼の言葉を述べました。



池井教頭（右）に目録を手渡す澤田部長（左）